

**Humanistische Union**

# **Grußwort zum 50-jährigen Jubiläum der Humanistischen Union**

*verlesen auf dem Festakt am 24. September 2011 in der Berliner Akademie der Künste*

[Grußwort zum 50-jährigen Jubiläum der Humanistischen Union](#)

Der Bundesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit gratulierte der Humanistischen Union zu ihrem 50. Geburtstag. In seinem Grußwort hebt er den Stellenwert der Bürgerrechtsorganisation hervor: "Mit Fug und Recht lässt sich sagen, dass die Humanistische Union in Fragen des Datenschutzes und der Informationsfreiheit zur politischen Avantgarde zählt."

Da Peter Schaar aus persönlichen Gründen seine Teilnahme am Festakt kurzfristig absagen musste, wurde das Grußwort von Werner Koep-Kerstin auszugsweise verlesen. Sie können den Text hier nachhören bzw. nachlesen:

Dauer: 3 Minuten

---

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungsberichte/2011/grusswort-zum-50jaehringen-jubilaem-der-humanistischen-union/>

Abgerufen am: 08.05.2024